



# Nuevo hogar para Enfermería

El edificio de la nueva Escuela está finalizado y será entregado a la Usal para albergar la entrada de estudiantes

**Luis Garrido**

Las obras de la nueva Escuela de Enfermería ya han finalizado y el edificio está listo para albergar la entrada de los estudiantes de la titulación. Doce meses han transcurrido desde que se iniciaran los trabajos para levantar el nuevo espacio. Un plazo que se ha cumplido en tiempo y forma para que el Ayuntamiento de Zamora reciba hoy, de mano de la UTE encargada de la construcción, la entrega del inmueble. Posteriormente, el Consistorio ofrecerá el edificio a la Junta de Castilla y León y a la Universidad de Salamanca para que los alumnos ocupen las aulas lo antes posible.

El nuevo edificio de Enfermería es ya una realidad. Con una superficie útil de más de 1.800 metros cuadrados distribuidos en dos plantas, este espacio está llamado a regenerar el Campus Viriato y a finalizar con una injusticia reivindicada hasta la saciedad por los alumnos de esta titulación de tanta importancia para la vida universitaria de la capital

zamorana. El inmueble, con ese espacio, supera con creces los 400 metros cuadrados de los que hasta ahora disponía la Escuela de Enfermería, lo que permitirá contar, además de con las aulas necesarias, con otras salas accesorias destinadas a laboratorios, talleres, biblioteca, informática y trabajos administrativos. A esto hay que añadir una zona de aparcamiento con capacidad para más de 20 plazas.

La ubicación es también mucho adecuada, ya que está dentro del recinto del Campus Universitario, lo que permitirá la integración del alumnado en la vida universitaria del Campus y facilitará el acceso a sus instalaciones. Pero, además, está situada frente al Complejo Hospitalario de Zamora, lo que facilitará el ejercicio de las prácticas y la colaboración entre los centros sanitarios y la Escuela, dependiente del Sacyl.

La sede de la Escuela de Enfermería ha sido construida por la UTE San Gregorio-Arcebanza-Tecnaire con un presupuesto



Un viandante pasea frente a la nueva Escuela. | FOTO JAVIER DE LA FUENTE

de 1.684.302 euros. El diseño del edificio es obra de los arquitectos zamoranos Rafael Bérchez, Juan Conde y Darío Manzano y ha sido realizado aten-

diendo a criterios de calidad y funcionalidad, tanto en las características constructivas y arquitectónicas como en los aspectos técnicos.